

学校だより太田

平成28年9月号 和歌山市立太田小学校

今年の夏も、暑い日が続き、子どもたちの健康が気にかかっていましたが、おかげで子どもたちは元気に登校しました。

体も一回り大きくなったような気がします。

さて、学校には子どもたちの元気な声に戻り、活気あふれる学校になりました。1年間で一番長い2学期の始まりです。体調には十分に気をつけてがんばってほしいです。

☆リオのオリンピックより

この夏休みは、リオデジャネイロでのオリンピックを見られた方も多かったことだと思います。私も時間があればよく観戦しました。日本の選手の皆さんもとても力を発揮して、メダルを全部で41個獲得し、今までで一番多かったそうです。

オリンピックでいろいろと感動をあたえてくれた場面がありました。その中でも、男子の卓球、女子レスリング、女子バトミントンダブルスなどで、ゲーム終了間際まで負けていたのに、最後まであきらめず戦い追いつき勝利をつかみ、メダルを獲得した姿が思い出されます。本当に、最後までがんばる大切さを体で教えられた気がします。

また、選手の話を知っていると、「小さい頃からの夢をかなえることができうれしいです。」という声がありました。夢を追い続けること、努力をすることも多くあったと思いますが、それがかなったときの喜びは、言い表されないほどのうれしさであったことでしょう。

もうすぐパラリンピックが開催されます。また、いろいろな素晴らしい場面を見せてくれることでしょう。

☆親子奉仕作業（学校清掃）へご協力頂き、ありがとうございました。

8月28日（日）に暑さの中、例年通り、落ち葉や枯れ枝の掃除、校庭の草引き、草刈り、トイレ、手洗いなどの校舎内の清掃など普段の清掃では行き届かない箇所をきれいに清掃していただきました。

また、体育施設を利用している各団体の皆さんも参加いただき、運動場の草引きや体育館の清掃、フローアのワックスがけもしていただきました。

校庭や体育館は、見違えるようにきれいになり、すっきりとした気持ちで2学期のスタートをきることができました。

たくさんの皆さんに参加していただき本当にありがとうございました。